## 令和五年度 入学式 式辞

加計小学校には大きな桜の木が二本あります。春休みの間に満開になり、ずいぶん早くから一年生が入学してくるのを待ってくれていました。本日は、安芸太田町長 橋本博昭様をはじめ、多くのご来賓の皆様のご臨席を賜り、こうして入学式をおこなえることをありがたく思います。

一年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今日から皆さんは加計小学校の一年生です。皆さんの後ろに座っているお兄さん、お姉さんたち、横に座っている先生方、地域の方々も皆さんの入学を楽しみに待っていました。これから小学校での新しい生活が始まります。きれいな校舎、新しい先生やお友達との毎日を楽しみにしていてくださいね。在校生の皆さん、新しく仲間に加わった十九名の一年生をよろしくお願いします。

さて、一年生になった皆さんに、校長先生から二つお願いがあります。

一つ目は、「**元気にあいさつしよう」**です。「おはようございます」「ありがとう」「お 願いします」・・気持ちのよいあいさつを自分からしてください。

二つ目は、「**自分でやってみよう」です。**はじめてのことにも、どんどんチャレンジ してください。失敗しても大丈夫です。学校はたくさん失敗しながら大きくなるところ です。

この二つのことは、加計小学校の子どもたちみんなでがんばっていることです。一年 生も一緒にがんばりましょう。

最後になりましたが、保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。 心よりお祝い申し上げます。大切に育ててこられたお子様を本日から、六年間お預かり いたします。安全・安心を第一に考え、お子様一人一人の良さや可能性を最大限に伸ば すよう、教職員一同、全力で取り組んで参ります。色々とお願いすることも多いとは思 いますが、本校教育にご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

ご来賓の皆さま、本日はご臨席いただき誠にありがとうございます。かわいい一年生たちが加計小学校の一員になりました。在校生ともども、引き続き、温かく見守っていただきますようお願いいたします。

それでは一年生の皆さん、これから元気に仲 良く楽しく学校生活を送っていきましょう。

## 令和5年4月11日

安芸太田町立加計小学校長 萩原英子

